

## Relawan Kelas Inspirasi Ke-5 Dibuka, Sekda : Utamakan Pendidikan Karakter dan Moral

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.GO.WEB.ID](https://www.mamujutengah.go.web.id)

Feb 23, 2023 - 18:49



*Penampilan Seni bela diri Silat dari Siswa UPTD SD Inpres Patulana*

Mamuju Tengah -Briefing Relawan kelas Inspirasi Kabupaten Mamuju tengah yang Ke-5 berlangsung di Pendopo Rujab Ketua DPRD Kamis 25/02/2023.

Dengan slogan Sangallo Sipalelei Situngguang lino Mappesulo( Sehari berbagi selamanya menginspirasi)

Kelas Inspirasi Mamuju Tengah yang ke-5 menyasar Kecamatan Tobadak dengan Sepuluh Sekolah diantara UPTD SDN Tobadak Tanjung, UPTD Inpres Salobaja, UPTD SD Inpres Bambadaru, UPTD SD Inpres Saloadak , UPTD SDN Sejati, UPTD SDNK Saludalang, UPTD SD Inpres Pangdoandoang, UPTD SD Inpres Batupatigi, UPTD SDK Tanete Baha dan UPTD SDN Saluandeang.



Menurut laporan ketua panitia Harisman bahwa kelas inspirasi adalah bentuk turunan dari Indonesia mengajar.

"ini inspirasi dari Kakak yang ikut kegiatan tersebut dan beberapa kaum profesional yang ingin terlibat langsung dalam memperbaiki ataupun berpartisipasi aktif dalam Pendidikan anak Indonesia," Urainya.

Lanjutnya, kelas inspirasi adalah program yang mewadai kelas profesional untuk bisa berbagi motivasi dan inspirasi bagi Adik-adik setiap sekolah dasar dengan cara menyampaikan dan menceritakan seperti apa profesi mereka.

Sementara Sekretaris daerah (Sekda) Dr.H.Askary Anwar membuka kegiatan tersebut mengucapkan apresiasi dan penghargaan kepada kaum Relawan yang sudah memberikan peran untuk meningkatkan sektor pendidikan khususnya di Mamuju Tengah.



" Semua stekolder terlibat baik guru, Kepolisian bahkan kejaksaan ikut gabung untuk menciptakan dan meningkatkan kualitas Pendidikan dengan keterbatasan yang kita miliki," Sebutnya.

Ia mengharafkan kegiatan tersebut terus dilakukan karena Pendidikan adalah kebutuhan pokok yang wajib kita berikan untuk generasi penerus.

Ia juga berpesan agar Pendidikan perubahan karakter, etika dan moral diutamakan agar bisa merubah pola pikir yang lebih berkualitas dengan jaman serba ternologi .

Turut hadir Kabid Pembinaan Paud Nirma S.Pd,M.M, Perwakilan Polres Mamuju Tengah, 10 Kepala Sekolah yang ditunjuk sebagai lokasi kegiatan dan para Relawan Kelas Inspirasi.